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西 澤 伸 明 

 

③ 過去に彦根市（ 単独 ）の焼却施設建設用候補地

にあがり「 不適格地 」となって退けられた経緯は

なかったか。 

④ 「 焼却中心 」のゴミ政策からの脱却と「 大量

に燃やし続ける 」ガス化溶融炉の矛盾をどう考え

るか。 
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北川 孫之丞 

 

１１１１    ２０２０２０２０年度年度年度年度のののの予算編成方針予算編成方針予算編成方針予算編成方針についてについてについてについて    

 ① 国、県では厳しい財政状況のために、地方交付

税、県支出金等について本町に対する査定が厳しい

と考えますが、２０年度方針は。 

 ② 重点予算に対する財源確保は。 

 

 

２２２２    公園公園公園公園のののの管理体制管理体制管理体制管理体制についてについてについてについて    

 ① 北落工業団地の隣接地の塚原古墳公園の管理体

制について。 

 

 

３３３３    安心安心安心安心、、、、安全安全安全安全なななな町町町町づくりについてづくりについてづくりについてづくりについて    

 ① 長寺地区内の交差点の改善、県との交渉経過は。 

 ② Ｋモール店前の交差点への信号機の設置要望に

対する交渉経過は。 

 ③ キリンビール線について、歩道の希望を聞いて

いるが見通しは。 
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